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Заседание Совета общественности по профилактике правонарушений с жителями
южного микрорайона было посвящено итогам летней оздоровительной компании. На
заседании присутствовали глава администрации Сергей Златогорский, советник
губернатора Виктор Медведев, руководители служб администрации города, депутат
Собрания представителей, сотрудники полиции. По информации председателя Совета
–директора школы №15  Ларисы  Седовой, занятостью в летний период было охвачено
около трехсот детей, которые могли посещать лагерь с дневным пребыванием «Ритм»,
принять участие в работе ремонтных бригад и потрудиться вместе с  учителями на благо
школы. Велась работа по профилактике правонарушений,  как среди подростков, так и
взрослого населения микрорайона.  Особое внимание в ходе заседания было обращено
на проблему алкоголизации населения, незаконную торговлю спиртосодержащей
жидкостью, борьбу с шинками. Были затронуты и проблемы жителей южного
микрорайона,  в части асфальтирования внутридворовых территорий, организации
автостоянок, спиливания старых деревьев. Глава администрации Сергей Златогорский,
отвечая на вопросы, подчеркнул, что во многом решение вопросов зависит от самих
жителей, от их самоорганизации и разумной инициативы.

  

Администрацией города  в южном микрорайоне до конца года планируется завершить
ремонт детского сада №23 и  приступить к реконструкции 29-го детского сада. «В
перспективе есть намерения  построить  в южном микрорайоне , вместо
разрушающегося здания «Олимпа», физкультурно-оздоровительный комплекс, где
различными видами спорта смогли бы заниматься ваши дети. Думаю, в этом вопросе мы
найдем в вашем лице поддержку»,- сказал Сергей Златогорский.
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